

Anmeldung für Kunsttage

STÄFA Die 8. Stäfner Kunsttage (StäfART) finden vom 1. bis 3. November 2019 statt. Interessierte Kunstschaffende können sich gemäss einer Mitteilung für die Jurierung anmelden. Über die Zulassung zur Ausstellung entscheidet eine vom Verein unabhängige Jury. Zugelassen sind Mitglieder des Trägervereins, die in Stäfa oder Ürikon wohnen und/oder arbeiten respektive dort ein Atelier haben. Und: Die Teilnehmenden sollen selber ein geeignetes Ausstellungslokal organisieren. Es können zwei- und dreidimensionale Arbeiten sowie neue Medien eingereicht werden. Partnergemeinde ist diesmal Küsnacht. Unterlagen müssen bis 31. Dezember beim Sekretariat eingereicht werden. Die Jurierung findet am 2. Februar 2019 statt. *red*

www.staefart.ch